

この度は吹上中学校のホームページをご覧いただきありがとうございます。

7月21日(金)より夏休みに入り、約半分が過ぎました。連日猛暑日が続く、コロナウイルスへの対応に加えた気遣いに苦労は絶えません。

7月21日～27日まで全学年で三者面談を実施しました。担任と直接話す機会を通して、1学期の振り返りと生徒の成長ぶりを伝えられる良い機会になったと思います。保護者のみなさまには、日程調整等、御協力いただき、ありがとうございました。

部活動では、女子バスケットボール部、男子ソフトテニス部が団体戦で、陸上部、男女ソフトテニス部、柔道女子が個人戦でそれぞれ県大会に挑みました。団体戦の女子バスケットボール部はベスト8、男子ソフトテニス部は2回戦敗退という結果でした。個人では陸上部男子円盤投げで5位入賞を果たしました。残念ながら関東大会出場への切符を手にすることはできませんでしたが、どの競技においても自分らしさを出し切って戦っていました。また、吹奏楽部はコンクール地区予選に参加し、銅賞を受賞しました。美術部は、校外へ出かけていき、見聞を広めていました。運動部、文化部問わず、活動に参加している生徒たちは新型コロナウイルス感染予防と熱中症予防にも気を配りながら、それぞれの目標に向かって活動しています。

今後も生徒が中心であり、その可能性を伸ばす、鍛える教育活動を教職員一丸となって展開し、保護者や地域の皆さんから「信頼される学校、魅力ある学校」となるよう精一杯取り組んでまいります。今後とも、皆様の御理解、御協力をお願い申し上げます。